

13.11.2023

Antrag auf Inanspruchnahme des Ortsratsbudget der Ortschaft Schladen aus dem Haushaltjahr 2024

Antrag:

Anschaffung einer Fahrradreparatur- Station und Aufstellen dieser im Bereich der Einfahrt zum Schützenplatz Schladen.

Diese soll neben einer Luftpumpe für alle Ventiltypen auch über einen Satz Werkzeuge verfügen, mit denen die nötigsten Reparaturen an Fahrräder usw. durchgeführt werden können.

Dazu wird die Verwaltung der Gemeinde Schladen- Werla beauftragt entsprechende Angebote für eine Ausführung in Edelstahl, die für den öffentlichen Bereich geeignet ist, inkl. Aufstellen einzuholen, sowie mögliche Förderungen zu ermitteln.

Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt den Aufstellbereich durch den Bauhof entsprechend der Vorgaben des Herstellers herzustellen.

Ebenso soll die Möglichkeit einer Wartung und Pflege der Station durch einen entsprechenden Wartungsdienst geprüft und beauftragt werden. Die für den Wartungsdienst jährlich anfallenden Kosten sind durch Mittel des Ortsratsbudget Schladen und oder durch Werbeeinnahmen zu decken. Dafür möge die Verwaltung den ortsansässigen Betrieben anbieten gegen eine kleine jährliche Spende eine Firmenwerbung an der Station anzubringen. Das Aufstellen zu Saisonbeginn und das Demontieren zum Saisonende ist von der Verwaltung festzulegen und wird vom Bauhof übernommen.

Begründung:

Die Entwicklung des Fahrradbestandes in Deutschland ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich angestiegen. Auch in der Ortschaft Schladen ist dies zu beobachten. Sei es auf dem Arbeitsweg, oder in der Freizeit. Schladen erfreut sich einer wachsenden Beliebtheit bei Radfahrern, die gerade in der Freizeit unseren ländlichen Raum mit ihren Fahrrädern erkunden. Das Eiscafé Adria und

der Bereich der Oker am Schützenplatz laden außerdem viele Radler zu einer Pause ein.

Daher ist an diesem zentralen Punkt eine solche Fahrradreparatur- Station aufzustellen, die nicht nur von Radfahrern genutzt werden kann um kleinere Reparaturen ausführen, oder den Reifendruck prüfen zu können. Auch Menschen, die auf einen Rollator oder Rollstuhl angewiesen sind, könnte schnell geholfen werden einen „Plattfuß“ zu beseitigen.

Zudem steigert dies das Image der Ortschaft Schladen als fahrradfreundliche Kommune und leistet einen Beitrag wie im „FAHRRADMOBILITÄTSKONZEPT LANDKREIS WOLFENBÜTTEL 2020-2030“ beschrieben.



Jens Glinka
Mitglied
Ortsrat Schladen